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Was Sie hier  
erwartet:

1. Wie kam ich in Kontakt mit bettermarks?

2. Wie habe ich bettermarks eingesetzt?

3. Welche Erfahrungen habe ich gesammelt?

4. Zum künftigen Einsatz von bettermarks an der Schule

https://yopad.eu/p/bettermarks-brandenburgFür Ihre Fragen:



• Schul-Cloud Brandenburg

1.1 Wie kam ich in Kontakt zu bettermarks?

Das Tool steht jedem Kurs in der Schul-Cloud zur Verfügung.



• Angefragte Weiterbildung in Rathenow
Schule mit dem Förderschwerpunkt Lernen "J. H. Pestalozzi"

1.2 Wie kam ich in Kontakt zu bettermarks?

https://www.rathenow.de/leben-in-rathenow/jugend-bildung/schulen/foerderschulen/



• Selbstlernkurs für Lehrer erstellt im eCampus auf Grundlage eines Kurses 
in der lernen.cloud und Filmen der Firma bettermarks

1.3 Wie kam ich in Kontakt zu bettermarks?



2.1 Wie habe ich bettermarks eingesetzt?
• Protokollierung des Unterrichts in der Schul-Cloud, 

(Lehrbuchseiten und Aufgaben)

• Zusatzaufgaben in Bettermarks - zusätzliche Übung 

 Ziel: Wissenslücken selbsttätig schließen lassen



2.2 Wie habe ich bettermarks eingesetzt?

Kurszusammenlegung in Klasse 11 – 46 Schüler – Einsatz vom 25.11.22 – 17.05.23



3.1 Welche Erfahrungen habe ich gesammelt?

• Anfangs nur geringe Beteiligung, meist von leistungsstärkeren Schülern

• Maximalbeteiligung 20/46, vor Tests bzw. Klausur ansteigend

• Leistungssteigerungen  bei übenden Schülern

• Von Interesse für die Schüler: Unterrichtsablauf beeinflussbar

• Die Möglichkeit, als Lehrer 

festzustellen, wer wieviel 

gerechnet hat, wurde nicht 

so positiv empfunden.

• Münzen helfen nicht in 11



3.2 Welche Erfahrungen habe ich gesammelt?

• Eine spezielle „Fördergruppe“ von 5 Schülern mit Leistungsproblemen 

wurde themenbezogen von diesen angenommen.

• Keinerlei Elternbeschwerden über Mathematik mehr, nachdem den 

Tutoren von mir bettermarks als Hilfsmittel bekannt gemacht wurde und 

diese den Elternhäusern die damit angebotene Hilfe erläutern konnten.



4. Zum künftigen Einsatz von bettermarks

• Ohne eine vernünftig gepflegte Schul-Cloud kommt bettermarks nicht zur 

Geltung  

 Erfahrung der Lehrer von Pestalozzi

 Schülernummern aus webbschule zur Anmeldung?

• Alle Schüler brauchen digitale Endgeräte und Schulen starke WLAN‘s

 bettermarks im Unterricht einsetzbar 

 Lehrkraft gewinnt Zeit, Übungen schnell zu individualisieren 

 Förderung aller Leistungsstufen ermöglichen

• Bettermarks von Anfang an 

 dieses Jahr bei mir in 9, 11, 12

 Schüler daran gewöhnen, Wissenslücken selbsttätig zu schließen
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